

Beim Blutspendetermin am vergangenen Mittwoch in der Neckarhalle in Oberndorf konnten insgesamt 356 Blutkonserven gesammelt werden. Erfreulich ist hierbei besonders, dass, entgegen dem allgemeinen Trend, die Spenderzahlen in Oberndorf konstant bleiben.

Blut ist ein ganz besonderer „Saft“. Er ist so wichtig, dass viele Krankheiten nicht behandelt und Schwerverletzte nicht versorgt werden können, wenn Blutprodukte nicht in ausreichender Menge verfügbar sind. Deshalb sind die Krankenhäuser immer darauf angewiesen, dass die Blutspendetermine des Deutschen Roten Kreuzes von möglichst vielen spendenwilligen Bürgerinnen und Bürgern besucht werden.

Insgesamt 376 spendenwillige Personen kamen am Mittwochnachmittag in die Neckarhalle nach Oberndorf. Sehr erfreulich ist die hohe Anzahl von 30 Erstspendern. 20 Personen mussten aus medizinischen Gründen von den Ärzten des Blutspendedienstes zurückgestellt werden und durften nicht Blut spenden. Somit konnten 356 Blutkonserven vom Blutspendedienst mit nach Baden-Baden genommen werden. Der DRK Ortsverein Oberndorf möchte sich bei allen Personen, die bereit waren, bei der Blutspendeaktion Blut zu spenden, herzlich bedanken.

Unter der Leitung von Bereitschaftsleiter Andrej Lovrencic sorgten 18 Mitarbeiter des Blutspendedienstes Baden-Baden, 7 Ärzte, 15 Helfer der Bereitschaft Oberndorf, 5 Helfer des Jugendrotkreuzes sowie 10 freiwillige Helfer, die nicht dem DRK angehören, für einen reibungslosen Ablauf des Termins.

Der DRK Ortsverein Oberndorf freut sich immer über Personen, die beim Blutspendetermin die DRK-Helfer unterstützen möchten. Sowohl in der Küche als auch bei der Anmeldung, bei der Blutentnahme und im Ruheraum können die Helfer mithelfen. Interessierte Personen dürfen eine e-Mail an [blutspende@drk-oberndorf.de](mailto:blutspende@drk-oberndorf.de) schreiben oder das Kontaktformular ausfüllen. Weitere Informationen zu den Blutspendeterminen gibt es auch unter "Ortsverein" und "Blutspende".

### Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Der nächste Blutspendetermin in Oberndorf findet am Mittwoch, den 05.01.2011 von 14:30 – 19:30 Uhr in der Neckarhalle in Oberndorf statt. Der DRK Ortsverein Oberndorf hofft auch bei diesem Termin wieder auf möglichst viele Blutspender. Weitere Blutspendetermine in der Umgebung können auf der Homepage des Blutspendedienstes, [www.blutspende.de](http://www.blutspende.de), oder unter der kostenlosen Hotline 0800 / 11 949 11 nachgefragt werden.

Veröffentlicht am  
00:11:55 12.09.2010

<http://www.drk-oberndorf.de/contrex/index.php?section=news&cmd=details&newsid=21&printview=1&pdfview=1>

Powered by  
[Contrex WCMS](#)